



Entrevista

Antonio Lazcano Araujo (Miembro del Colegio Nacional)

“Reflejó la falta de seriedad y compromiso de los diputados de Morena, que faltaron a su palabra al no llevar a cabo los foros de Parlamento Abierto para discutir la Ley de Conacyt, donde finalmente, actuaron aprobando una propuesta de ley, no por los méritos de la propuesta, sino por pura disciplina partidista. Se saltaron cinco sesiones de Parlamento Abierto, luego la dispensa de trámite. Es evidentiísimo que muchos diputados no leyeron la iniciativa porque se hubieran dado cuenta que tienen elementos que se van a impugnar ante el Poder Judicial”.

https://drive.google.com/file/d/1a3tL0EerPuAex5J752Q8gV8e7t_SRQmx/view